
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 20.11.2017 

Anwesend: Oliver, Sami, Florian, Sebastian, Fabia, Steffi H., Andrée, Stefania, Michał, Toni, 
Kiyoshi, Soluna, Caro, Pauline, Jonas, Juliane, Helene, Tai, Felix, Kosta, Klemens, Adrian, 
Dominik, Mert, Adriana, Jordann, Anna


Entschuldigt: Sophie, Katharina, Anna H., Paul 

Sitzungsleitung: Adrian 
Protokoll: Oliver


Beginn: 13 Uhr 

Tagesordnung: 
- Wahlen

- Grammatikunterricht

- CATS

- Bōnenkai

- Kanji-AG

- Studieninformationstag

- Sonstiges


1.
- Glückwünsche an alle Gewählten

- Wahl-AK wird die Ergebnisse an den Studierendenrat übermitteln

- Gewählte werden dann vom StuRa Post bekommen

- Ergebnisse sollten evtl. im Institut ausgehangen, in einer Rundmail verbreitet werden

- Fachschaft soll so schnell wie möglich einberufen werden 


- Samstag, 25.11. ~11Uhr Raum 136 

2. 
- Meinungen und Feedback sehr durchwachsen

- Es wurde sich darauf geeinigt den Unterricht noch ein bis zwei Wochen zu beobachten

- falls dann immer noch Unzufriedenheit herrschen sollte, kann die Fachschaft eine evaluierende 

Umfrage starten

- Weitere Diskussion auf die nächste Sitzung verschoben 


3. 
- Donnerstag den 30.11., 10-12 Uhr CATS-Sitzung

- jemand sollte sich freiwillig melden dieser Sitzung beizuwohnen

- Florian meldete sich freiwillig, Toni war sich noch unsicher


4. 

- 21.12.17

- Tombola


- Nur ein Los pro Person soll möglich sein

- Es sollen ca. 80-100 Lose erstellt werden 

- 60 Euro sollen veranschlagt werden um Preise zu kaufen 

- Abstimmung:

Dafür Dagegen Enthaltungen

26 0 1



5. 
- Vorschlag zur Erstellung einer Kanji-AG von Stefania

- Schon ab diesem Semester

- Allgemeine Zustimmung

- Aufwandsentschädigung für AG’s bedarf weiterer Besprechungen


6.

- Eventuell sollte man die momentane Satzung auf Rechtschreibfehler überprüfen


- Vorschlag das Grammatik-Script auf der Website der Fachschaft hochzuladen, da dieses 
momentan nur im Moodle-Kurs des Modernen Japanisch Kurses abrufbar ist


- Filmabend-AK fragt nach 20 Euro zum Kaufen von Essen und Getränken, welche eine 
angenehme Atmosphäre am Filmabend garantieren werden:


- Abstimmung:


Ende: 13:57 Uhr 

Dafür Dagegen Enthaltungen

26 0 1



FS Japanologie - Beschlussliste, 20.11.2017 

Anwesend: Oliver, Sami, Florian, Sebastian, Fabia, Steffi H., Andrée, Stefania, Michał, Toni, 
Kiyoshi, Soluna, Caro, Pauline, Jonas, Juliane, Helene, Tai, Felix, Kosta, Klemens, Adrian, 
Dominik, Mert, Adriana, Jordann, Anna


Entschuldigt: Sophie, Anna H., Katharina, Paul 

1. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget von 60 Euro zum Kaufen 
von Preisen für die geplante Tombola am Bōnenkai. Die Tombola ist ein wichtiger 
Programmpunkt des Bōnenkai, welche zuvor schon wesentlich zum Erfolg des 
Abends beigetragen hat. Das hier beschlossene Budget stellt eine hohe Qualität an 
Preisen sicher. 

2. Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein Budget von 20 Euro zum Kaufen 
von Essen und Getränken für den geplanten Filmabend. Das Budget stellt eine 
ausreichende Verpflegung aller beiwohnenden Studierenden am Filmabend. Eine 
entspannte und angenehme Atmosphäre wird durch diesen Beschluss sicher 
gestellt. 

Dafür Dagegen Enthaltungen

26 0 1

Dafür Dagegen Enthaltungen

26 0 1


